

# ESPAÑA



## JURADO: CHEMA DÍEZ

Periodista soriano con treinta y cinco años de experiencia periodística a sus espaldas. Chema Díez dirige con éxito el programa Hoy por Hoy de la cadena ser en Soria. Durante años ha sido uno de los referentes del periodismo deportivo en Soria, pero su amor por la gastronomía le llevó dirigir el programa “Sal gorda” con 14 temporadas en antena. Por él han pasado cocineros de la talla de Fedrán Adriá . Massimo Botura, Martin Berasategui o Joan Roca así como cocineros de Castilla y Leon y por supuesto de Soria.

